

ALTE BETTEN SPENDEN HOFFNUNG IN DIE UKRAINE

Im St. Georg Senioren- und Pflegezentrum in Vreden wurde aufgeräumt! Die Bewohnerinnen und Bewohner sind mit neuen Pflegebetten ausgestattet worden. Und für die alten Betten ist eine neue Verwendung gefunden worden: Diese wurden an den Verein Mensch zu Mensch e.V. gespendet.

Die humanitäre Hilfsorganisation aus Wuppertal unterstützt das Krankenhaus in Butschatsch in der Ukraine durch unterschiedliche Spendenprojekte. Unsere ausgemusterten, aber noch funktionsfähigen Pflegebetten wurden auf den LKW verladen und befinden sich nun auf dem Weg nach Butschatsch.

Wir freuen uns, dass wir durch diese Spende unseren Teil zur Verbesserung der pflegerischen Versorgung in der Ukraine beitragen können und bedanken uns sehr sehr herzlich für den Einsatz der helfenden

Hände von Mensch zu Mensch e.V.! Und wir sehen uns im nächsten Jahr wieder: Denn dann werden nächsten Betten aussortiert...

Der Verein Mensch zu Mensch e.V. freut sich stets über weitere Spenden, die die Versorgung der Patienten in Butschatsch verbessern können. Dazu gehören z.B. ausgemusterte aber noch funktionsfähige medizinische Geräte oder Verbrauchsmaterialien – auch Geldspenden sind willkommen. Jeder Beitrag zählt und kann das Leben vieler Menschen positiv beeinflussen.

Wenn auch Sie helfen wollen und können, nehmen Sie gerne Kontakt auf:

Mensch zu Mensch e.V.

Web: <https://www.mzmev.org>

Email: kontakt@mzmev.org

